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 【PETS、地区研修・協議会報告  

          奥寺浩司会長エレクト】 

 去る3月23日～24日、白樺リゾート池の

平ホテルを会場として、２０２４－２０

２５年度「会長エレクト研修セミナー

（PETS）」に参加して参りました。 

内容は、2600地区・白鳥ガバナーエレク

トより「国際協議会参加報告」がおこなわれま

した。 

国際ロータリー会長エレクト・ステファニーA．

アーチックさんからのテーマ発表「ロータリー

のマジック」・行動計画について説明。 

続いて地区標語・白鳥年度の地区運営方針の説

明がなされました。 

最優先課題は「会員増強」。当クラブに於いて

も頭の痛い課題であります。次の優先事項は

「次世代を担う小学生への奉仕」であります。

子供の命を本気で守るロータリー活動を始めま

しょうとのお話を伺いました。 

当クラブでも次年度は地区補助金事業として、

武石小学校での「歩行ケア」プログラムを実施

して、未来を担う子供さん達の健康を守る活動

を行う予定です。会員の皆様のご協力をお願い

いたします。 

地区重点行動計画についての説明では、クラ

ブ内に「戦略計画委員会」を設置・マイロータ

リーのクラブセントラル（計画目標）への記

入・3年間の目標と計画を立案し評価、見直しを

お願いされました。 

別の課題として、「地区資金不足に付き、次

年度より地区会費の値上げ（年間２４００円値

上げ）を各クラブにて御検討いただき、2週間後

の地区研修・協議会にて決を採りますのでよろ

しくお願いいたします」と話が出ました。 

当クラブでは翌週に緊急理事会を開催。いき

なりの値上げでは会員皆様へ申し訳ないのと、

検討期間が短く地区事務所の説明不足にて理解

できないので『値上げ反対』との結論になりま

した。資金節約をいたし次年度の様子を見てか

ら値上げの検討であればとの意見も頂きまし

た。 

4月6日、地区研修・協議会にて地区会費値上

げの採決が行われ、当クラブは反対票を入れま

したが、賛成票多数にて採択され次年度地区資

金は26,400円となります。 

丸子クラブでは会員皆様へ負担を掛けないよう

に年会費の値上げはせずにやりくりをして地区

資金を納めたいと思います。 

会員皆様のご理解ご協力をお願い致します。 

■ 地区標語 ■ 

「ロータリーは、 あなたと私が出会うとこ

ろ。そして、次の世代に何をわたせるか共に考

え行動しましょう!」 

■ 2024-2025年度 地区重点活動目標 ■ 

1、 行動計画を理解し、楽しいクラブ作りに

邁進しましょう! 

①クラブセントラル (計画目標)への記入を全

52クラブに推進し 100%達成する。 

②3年間の目標と計画 3-Year Targetsを立案

し推進する。 

2、 職業スキルを活用した奉仕活動により、

新しい層のロータリーの友達を増やしましょう! 

①会員 5%アップ、 100名純増する。 

クラブで多様性、公平さ、インクルージョン 

(DEI)の原則を取り入れ好ましい変化をもたらし

ましょう。 

②新クラブを5つ結成する。 (ローターアク

ト、衛星クラブ等) 

地域社会の共通の課題解決を目的とした、新

しい多様なクラブ、 新クラブを結成。 

③小学校の授業等への奉仕を計画し、若年保

護者層の加入促進を実施する。 

3、 地域日本世界の平和活動の原資となる寄

付をしましょう! 

①子供の命を全力で守り育成するため、ポリ

オ根絶等への寄付活動を5%アップする。 

②地元の議員や政府のリーダーにも活動を伝

え 協力してもらう。 



例  会  日  誌 

■ 活動目標 

1、 クラブおよびグループ 

①DEIの考え方の浸透と、若年会員と女性会員を

含めた多様な会員の入会促進 

②夢の実現プロジェクトへの参加促進 (クラ

ブ、複数クラブ、 及ぶグループでの協力) 

③地区委員会への参加促進 (クラブ会員の10%は

地区委員会へ参加) 

④マイロータリーの登録 100%と、 情報入手と

学習のため日々の活用を促進 

⑤ローターアクトクラブの活動支援 

⑥インターアクトクラブと夢の実現プロジェク

トの協力 

⑦衛星クラブの発足支援 

2、 地区委員会・会員の連携強化 (奉仕、育

成、増強、財団) 

①DEI 研究会の新設 

②入会1年未満の新入会員への「新会員セミ

ナー」の新開催 (主催:RLI委員会、協力:会員増

強委員会) 

③、 職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青少年

奉仕委員会、国際奉仕委員会の奉仕連携強化と

再編成の検討 

 

 

*司 会 栗木悦郎さん 

*ＳＡＡ 佐藤重喜さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト 米山奨学生アドナン・ムハンマドさん 

*5月慶祝 

   結婚祝 田中利幸さん、水沼栄次さん 

       赤平年三さん 

 会員誕生祝 山田裕さん、赤平年三さん 

       河西満正さん 

配偶者誕生祝 柳原明さん 

【会長挨拶         田中利幸会長】 

こんにちは また久しぶりの例会です 

 去る４月２４日には 東信第２グルー

プ新旧会長幹事会が開催されました．来

年度も地区からのトップダウンが強そう

でご負担も大きいと思いますが、奥寺次期会長

はじめ役員の皆様よろしくお願い致します。 

ゴールデンウィーク前半の４月２８日には正念

寺さんにおいて浄土宗開宗850年大法要が開催さ

れましてちょうど ルクレールさんご家族が来

日されておりましたのでお招きできました。 

参加された皆様ありがとうございました。 

 24年問題としてトラック輸送の問題がクロー

ズアップされていますが 特にこの数日、高速

道路におけるトラックに絡む事故が目立つよう

です。特に渋滞の最後尾にトラックが突っ込む

事故は悲惨な結果を招きます。自分が運転する

とき心がけていることは、できるだけ「最後尾

にならない」ように心がけています。特に現在

は工事箇所や渋滞箇所がナビで細かく情報が出

ますので渋滞状況を把握し渋滞の最後尾になり

そうなときにはバックミラーで後続車の状況を

確認しながら少し車間に余裕を持たせながら 

待機するようにしています。また万一高速道路

の路肩で停車しなければならないときは安全確

保した上で車の充分手前のガードレ－ルの外側

の安全な場所に待機するよう心がけてくださ

い。その点ご家族や従業員への周知をして頂け

ればと思います。 

 すでに今期はあとわずかとなりました。本日

は奥寺会長エレクトより PETS 並びに地区協

議会のご報告と来年度に向けての方針のお話が

ありますのでよろしくお願い致します。会員増

強に関しまして、現在今期退会者１名と言うこ

とで３９名の見通しです。是非会員増強に皆様

のご協力をお願い致します。 

【幹事報告      小池功二幹事】 

今週の着信 

 ①第2600地区より 

・訃報の連絡 唐澤政彦パストガバナー逝去 

・次年度の為の活性化セミナー開催案内 

・職業奉仕委員会 会議開催案内 

今週の配布物 

 ロータリーの友5月号 

 地区大会報告 

今週の配信 

会報№2849号、№2850号 

月信5月号 

【出席報告」 

会員数    40名（内女性会員7名） 

出席免除者  12名 

本日の出席者 16名（内出席免除者の出席4名） 

ラッキー賞  内堀敏高さん 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「明日は結婚記念日です。」  田中利幸さん 

「今週末は北海道、ゴルフ楽しんできます。」 

                服部正さん 

「奥寺さん宜しくお願いします。」 

小池功二さん、佐藤重喜さん、内堀敏高さん 

小宮山陽一さん、宮本伸司さん、長島三夫さん

河野正美さん、栗木悦郎さん、斎藤育子さん 

奥寺浩司さん、佐藤恵太さん、山浦智城さん 

斎藤加代美さん、井澤秀一さん 

     本日の喜投額    28,000円 

     今年度累計額   637,200円 

【委員会報告】 

宮本伸司カウンセラーより 

 米山奨学生 

 アドナン・ムハンマドさんへ 

 奨学金授与 


